

Ultiman acuerdo gobierno colombiano y líderes de paro en Buenaventura



Bogotá, 30 may (RHC) A un principio de acuerdo para poner fin al paro cívico que dura ya 16 días en Buenaventura, llegaron una comisión del gobierno colombiano y los líderes del comité de huelga.

Por el ejecutivo, la delegación que participa en las negociaciones incluye a cinco ministros del gabinete de Juan Manuel Santos, quienes se encuentran ya de retorno en Bogotá para consultar este 30 de mayo con el primer mandatario sobre lo tratado en aquella ciudad portuaria.

La comitiva gubernamental verá con el presidente la forma y el manejo de un fondo exclusivo y autónomo de recursos para resolver los graves problemas de infraestructura que existen en ese puerto de la costa del Pacífico.

Por su parte, Narcilo Rocero, vocero del Comité de paro, dijo que la propuesta del comité incluye la creación del mencionado fondo exclusivo, el cual tendrá un manejo autónomo en Buenaventura.

Agregó que esa variante reemplaza la petición contenida en un principio en la declaratoria sobre emergencia económica, social y ecológica en aquella empobrecida y olvidada zona del país.

El arreglo acordado en principio fue explicado por el Comité de paro, en compañía del senador Alexander López a unos ocho mil comerciantes y representantes y trabajadores de la organización de buques de cabotaje reunidos en Buenaventura.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131170-ultiman-acuerdo-gobierno-colombiano-y-lideres-de-paro-en-buenaventura>



Radio Habana Cuba